
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

„Das waren zwei wirklich tolle Stunden. 
Ich liebe es, dass das Thema Inklusion  
Auf eine so niederschwellige und  
Sympathische Art so viele Menschen 
Erreicht hat!“ 


